

第91回西湘地域統一メーデー「ふれあい賛歌・市民の春まつり」メッセージ

日頃より地域経済の振興を支えていただいておりますことに心より感謝いたします。

新型コロナウイルスの影響により、残念ながら、今回の西湘地域メーデーは形式を変えての開催ということで、メッセージを送らせていただきます。

国内のみならず、世界中で新型コロナウイルスの感染拡大は留まることを知らず、4月7日には初めて緊急事態宣言が発令されました。神奈川県内、そして、この西湘地域においても、急激な経済活動の停滞により、経済や雇用などあらゆる面に多大な影響が及んでいるものと推察されます。

働き皆様にとりましても、先行きの見えない現在の状況の中で大きな不安に直面していることと思われまます。

こうした中、政府も感染拡大を防止し、雇用維持、事業の継続、生活に下支えに取り組む方針を打ち出しております。

私達も国や神奈川県と連携しながら、まずは、感染拡大を防止し、1日も早く収束できるように取り組み、そのうえで、働く方々に対して行政としてできるサポートを行い、皆様が安心して暮らせる安全なまちづくりの実現にむけ取り組んでまいりますので、今後とも変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

二宮町長

村田 邦子